

# 受講企業の声

実際に旭川校の研修を人材育成に活用している企業の派遣担当者・受講者にお話を伺いました。



## 派遣担当者の声

齊藤井出建設株式会社：代表取締役 齊藤 和之（敬称略）

### 1. 貴社での人材育成についてのお考えをお聞かせください。

企業は人なりという言葉がありますが、正に企業は社長一人では経営ができず、働いてくれる職員がいないと経営ができません。その働いてくれる職員が「人材」か「人財」か「人罪」かによって企業の経営は大きく変わります。当社は一生懸命に働いてくれている職員を「人材」から「人財」に成長するために外部研修に参加してもらっています。職員一人ひとりの能力や人間力を伸ばす事により「人財」となり、その結果が会社の経営に大きく寄与する。と考え、社長自身の成長も含めて人材育成を進めています。

### 2. 旭川校を知り、職員を派遣いただけたこととなったきっかけを教えてください。

先代の社長が旭川校で以前いろいろな講座を受講していました。私が専務取締役に就任してすぐに先代社長に連れられて一緒に参加したのがきっかけです。参加した後、今度は私一人で以前から気になっていた講座を受講しました。自ら2回の講座を経験してみて「これはとても有意義で身になるものだ」と実感できました。それから何度も受講し、数年後に社長に就任した際、職員の人材教育に力を入れようとして旭川校に職員を派遣する事を決めました。決め手は自ら経験した事です。

### 3. 旭川校の研修を受講して良かったところを教えてください。

講師との距離が近く、休憩時間等に研修内容以外で疑問に思った事に対してでもいろいろと教えて頂けました。研修も基本的な事から分かりやすく教えて頂ける一方で、講師自ら経験したり現在やっている超実践的な事も教えて頂く事も数多くあります。それと受講生も同じ目的意識を持って参加しているので会話の中から様々な気づきを得る事ができ、さらに同業他社や異業種の受講生と

交流もする事ができました。また、受講料は各種補助が受けられるので、値段的にもお得に感じ、総合的に大変魅力のある研修であると感じています。

### 4. 旭川校の研修環境について、良かったところを教えてください。

受講前アンケートの時点からスタッフの方々の配慮を感じていました。旭川校の宿泊施設の個室は快適で、大浴場、レストラン、教室等における万全なコロナ対策は非常に安心できるものがありました。宿泊中の夕食後の時間は図書室や体育館があるので各自の時間を過ごす事ができます。

### 5. 研修受講の効果を感じているところはありますか。

私自身としては知識と見聞が広がり、役員と一緒に参加する事もあるので、共通認識を持てるようになりました。会社における問題の発見と解決方法も会議の議題で取り上げる事も増えました。社内で解決できないものは社外の専門家に頼む等、以前と比べ解決方法にも幅が出てきました。職員も研修には可能な限り複数人で参加させ、職員同士でも研修を通して共通認識を持たせ、お互いに切磋琢磨して成長しています。社外の人達と研修を通して触れ合う事は、職員のモチベーションアップにもつながっていると実感しています。

齊藤井出建設株式会社  
(足寄郡足寄町)

#### ●会社概要

[事業内容] 道路・河川・農業土木工事の施工、国道維持  
[創業] 1953年(昭和28年)  
[資本金] 2,671万円  
[従業員数] 84名



代表取締役 齊藤 和之

齊藤井出建設株式会社：総務課長 奥田 美子（敬称略）

## 受講者の声

### 1. 旭川校の研修を初めて受講された際の思いを教えてください。

講師の方やグループの方々はどんな方なのか、意見交換、発表などあるのだろうか、自分には理解できるのだろうか、など数々の不安がありました。しかし、講義の内容「部下のやる気と能力を引き出す指導法」には自分自身の悩みもあり興味があったので不安より期待の方が大きかったかもしれません。また、人気のある講義だったのでこのような機会を与えてくれた会社に対して何か1つでも多くの気づきを得て持ち帰ろうと思っていました。

### 2. 実際に研修を受けてみていかがでしたか。

講師のわかりやすい説明ですぐに夢中になりました。研修の内容だけではなく夢中にさせてくれた講師の話術は私にとって参考になるものでした。研修を通して気づきを得たり、刺激を受けたり、自分の考えていたこと行動していたことを再確認する機会になる一方で、自分の悩みに対して解決の糸口を見つけることができました。またグループ内での悩みの共有や取組事例を聞くことができ大変参考になりました。



総務課長 奥田 美子

### 3. 旭川校の研修を受講して良かったところを教えてください。

職場から離れる事で自分自身にゆとりが生まれ研修に集中できました。そして、客観的に自分自身を振り返ることもでき、気づきを得ることができましたし、会社に戻ったらすぐに実践したいことができモチベーションアップにもつなかりました。また、旭川校は清掃が行き届いていて清潔があり、担当者の方もとても丁寧に対応してくれるので好感が持てました。

### 4. 今後について教えてください。

受講してきたことを職場にどのように落とし込み、共有してもらおうかが課題でしたので、研修後は、会社の朝礼時に良かった事、自分自身取り組みたいことを発表し周囲に知って貢うことから始めました。また、「コミュニケーションは会社の血液」という講師からの言葉が今でも記憶に残っていますので、受講した私がただ単にスキルを理解しただけではなく、発信し行動を続けることによって周囲へ波紋をもたらし良い変化を生むことができたらと思っています。そのためにも講習の内容を振り返り、得た気づきを大切にして継続を心掛けていきたいです。